

Trabajadores del Poder Judicial se manifestaron frente a la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Trabajadores del Poder Judicial se manifestaron afuera de la **Cámara de Diputados**, en contra de la reforma de supremacía constitucional. La vocera Patricia Aguayo acusó que se reunieron en la noche, escondiéndose como ladrones y hoy lo pasan al pleno para aprobarlo rápido por la urgencia que les merece para ellos. Porque quieren, como siempre, dar el madruguete.

La iniciativa avanzó ya en comisiones, se prevé que mañana sea votada en el pleno por la vía de fast track, que es la rapidita, impulsada por Morena y aliados.

https://drive.google.com/file/d/1xWGsUj2VyBuoh91dNgxff1MpW 6B7eWZ2/view?usp=sharing